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       北区自治協議会 会議概要 

令和 3 年度第 7回北区自治協議会 

開催日時 令和 3 年 11 月 25 日（木曜） 午後 3 時 40 分～午後 4 時 25 分 

会 場 豊栄地区公民館 大講堂 

出 席 者 

＊敬称略 

委 員 

神田(征)委員、五十嵐委員、本間(藤)委員、阿部委員、前田委員、 

山賀委員、清水(博)委員、有田委員、清水(文)委員、鶴巻委員、 

平松委員、藤原委員、本間(啓)委員、皆川(英)委員、渡邉委員、 

本田委員、伊藤委員、遠藤委員、中嶋委員、佐久間委員、 

皆川(靖)委員 

計 21 人 

（欠席：神田(恭)委員、小日向委員、樺山委員、斉藤委員、 

藤沢委員、柳委員、横山委員） 

会長が必要

と認めた者 
横山喜人、寺山則雄 

事 務 局 等 

〔北区役所関係〕 

区長、地域総務課長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、 

建設課長、北出張所長、北下水道室長、消防局北消防署長、 

北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長、土木総務課長、 

地域総務課長補佐 2 人、土木総務課職員、地域総務課職員 4 人 

計 19 人                   

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 開会  

 

2 報告事項 

 (1) 除雪体制等の見直しについて 

◎報告資料 1 に基づき、土木総務課長が説明を行いました。 

【主な質問・要望等】 

・今回の計画の変更で、北区にどのような影響があるか。除雪業者にも、丁寧な

除雪を心がけてほしい。 

→迅速で効率的な除雪体制とするため、回送時間や受持ち延長の多い路線を見直

しし、業者の配置換えを行った。また、大規模な排雪場所を 3 カ所増やし、全

部で 34 カ所の雪捨て場を配置し排雪作業の効率化を図ります。24 時間体制で

除雪業者と連携し除雪を行うが地域の協力もお願いしたい。 

・車道除雪をする業者に歩道の除雪もお願いできないか。 

→1 月の大雪では間に合わず遅れた。歩道除雪の基準があるが、車道除雪の出動

後、歩道の除雪もすぐに出動できるようにしていきたい。 

 

 (2) 部会の会議概要について 

◎報告資料 2 に基づき、各部会長が説明を行いました。自然文化部会で自治協議会

提案事業の動画上映がありました。 

→質問や意見はありませんでした。 
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内 容 

 

 

 

 

 

3 その他 

(1) 北区教育ミーティングについて、北区教育支援センター長より 1 月の自治協議会

と同日開催する旨説明がありました。 

 (2)地域総務課長補佐から、10 月の議事事項「横井の丘ふるさと資料館の廃止」に

ついて参考資料のとおり回答を提出した旨報告がありました。 

 (3)皆川（英）委員から、北区婚活実行委員会主催「ダイコン」についてチラシに

基づき説明がありました。 

 (4)神田会長から濁川地区コミュニティ協議会の大島委員と、にいがた北青年会議

所の山田委員の辞任について報告がありました。後任は原則、それぞれの選出母体

からひきつづき推薦していただき、推薦会議で承認する予定です。 

 

次回協議会日程について 

◎次回協議会は 12 月 23 日(木)午後 1 時 30 分から 豊栄地区公民館で開催 

 

5 閉会 

 

傍 聴 者 2人 

会議資料

等 

・令和 3年度 第 7 回北区自治協議会次第 

報告資料 1：令和 2 年度の異常降雪を踏まえた除雪体制見直しについて 

参考資料：チラシ「大雪は災害」と「にいがたゆきみちガイド」 

報告資料 2：部会会議概要 

参考資料：横井の丘ふるさと資料館の廃止について（回答） 

チラシ：男女共同参画 上映会・講演会 

チラシ：豊栄地区公民館事業案内  

チラシ：北区婚活実行委員会「ダイコン」 

西蒲区自治協議会通信 

 

 


